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Domani con un corteo ed un comizio r 

Manif estazione a Cerignola 
contro il blocco 

della spesa 
Vi prenderanno parte gli amministratori democra
tic! del Basso Tavoliere - « Tagliate» dai bilanci 
comunali le spese per il personate, I'assistenza 

e quelle relative ad opere necessarie 

Dal noitro corriipondente 
FOGGIA, 12 

Lunedl prossimo, a Ceri
gnola, avra luogo una forte 
manifestazione di protesta 
(che prevede un corteo che 

' percorrera le vie principali 
cittadine ed un comizio in 
piazza Roosevelt) del Basso 

, Tavoliere contro la politica 
del blocco della spesa pub-
blica che sta portando avanti 
discriminatamente il governo 
di centro sinistra dell'onore-
vole Moro e che prendc cor-

?o neU'azione della Giunta 
rovincinle Auiministrnlivn. 
Alia manifestazione parte-

clperanno gli amministratori 
democralici dei comuni limi-
trofi e nel corso di essa pren-

, deranno la parola il compa-
gno Pasquale Specchio. sin-
daco di Cerignola, e Ton. Lui-
gi Corite. 

Ma aH'a/.ione della GPA di 
Foggia, che falcidln 1 bilanci 
comunali del '64 ancora gia-
centl presso gli ullici della 
Prefettura, si collega quella 
prefettizia che impediseu per-
slno la presenza, nella GPA, 
del rappresentanti democra-
tici eletti dal Consiglio pro-
vinciale di Foggia fin dalla 
fine del giugno scorso. 

Per avere una idea della 
condbtta della Prefettura, ba
st a dare uno sguardo ai bl-

, lanci « corretti * per accor-
gersi che si tratta non solo 
della linea del contenimento, 
ma addirittura del «blocco 
della . Spesa pubblica >. .Ta
gliate sono infatti le spese 
ordinarle ricorrenti per il 

-personate e per i servizi di 
_ lnteresse j>ubblico per l'assi-
' stenza; soppresse sono 'anche 
le spese straordinarie per 
opere pubbliche: strade, ac-
qua, fognatura. illuminazlone. 
Drastici tagli hanno subito 
anche le spese per riparazio-
ne di cimiteri. mattatoi pub-
blici, ecc. 

Da questo quadro viene 
fuori con tutta la sua dram-
maticita, la precaria condi-
zlohe delle Amministrazioni 
comunali. A Cerignola. per 
esempio. ramministrazione 
popolare e1 stata costretta ad 
abolire tutte le voci relative 
a lavori straordinari, con no-
tevoli disagi per i lavoratori. 
mentre e> in forse l'apertura 
di un nuovo ediflcio scolasti-
co per 1'imnossibilita di assu-
mere bidelli. In altre Am
ministrazioni si arriva a con-
siderare necessario il licen-
ziamento di alcuni impiegati 
e salariati non di ruolo. Per 
l'agricoltura e le condotte me-
diche non vengono accordati 
i fondi necessari. 

In questa tragica atmosfe-
ra hanno avuto luogo, in que-
sti giorni, convegni e riunio-
ni di partito per l'imposta-
zione della campagna eletto-
rale • dell'autunno prossimo. 
Non sono in gioco solo i bi
lanci di un comune o il finan-
ziamento di certe opere. ma 
l'avvenire delle istituzioni de-
mocratiche liberamente elet-
te dalla volonta popolare 

Per questo, U voto delle 
prossime amministrative sara 
decisivo per ottenere un cam-
biamento dell'attuale politi
ca. E* stato deciso, da parte 
degli amministratori della zo
na del Basso Tavoliere, del 
sub-Appennino e del Garga-
no, di lanciare un appello a 
tutti gli eletti e al popolo 
perche manifestino pubblica-
mente la loro opposizione a 
questa linea politica che nega 
1'autonomia e lo sviluppo de
gli enti locali. 

Oltre alia manifestazione di 
lunedi a Cerignola, sono in 
via di preparazione analoghe 
iniziative a Casalnuovo Mon-

.terotaro e Lucera per la zona 
del sub-Appennino. 

r. c. 

Motero: 
I'impresa Ghella 

Perdita di 
raccolti 

nel Melfese 
MELFI, 12 

Le gravi cnlnmita atmosferl-
che abbattutesi quest'anno In 
Lucaniu e nel Melfese. hanno 
dctermlnato non sulo una gra
ve perdita dei roceolti ma an
che unu scarsu quulita del po-
co grano raccolto, tanto che 
nun e ldouco per utiliizurlo 
per la nuova semina. Pertan-
to i contadini della /.una stan-
no inoltrando domundu al-
l'lspettorato Agrario, per l'ac-
quisto del grano du seme. I 
contudini chicdono che le au-
toritn competenti diano preci
se disposition! c assicurazioni 
che anche quest'anno sara di-
stribuito un sufflciente quanti
tative di grano da seme sele-
zionato con il contributo dcllo 
Stato. 

E' stato denunciato alia Magistratura 

Gravi violazioni di legge 

delsindaco de di Gravina 
Imposti il rinnovo di un appalto e la delega di tutti i cesprtj disponibili 

Arbitrario scioglimento della seduta • La DC teme le nuove elezioni 

Dal nostro corrispondente 
BAUI. 12. 

A conelusione di una burra-
scosa seduta del Consiglio co-
mutiale di Gravina di Puglia — 
un grosso centro agricolo della 
provincia dl Biiri ai conflni con 
la Lucania — il sinducu dc Pa-
ttnio e stato (lenun/.iato alia 
Mugistratura. L'ini/.intlva e sta
ta presu Uui consiglieri comu
nali del PCI. PSI e PSIUP 
Questi stessi partiti hanno pro-
mos«o una pubblica manifesta
zione unitarla per denunziare 
alia eittadinanza i gravi sopru-
si del sindaco e della Giunta 
DC-PSDI. 

Il sindaco dc dl Gravina chle-
deva l'altra sera al Consiglio 
comunale (che 6 stato convo-
cato in quattro anni appena ot
to volte, con una media di due 
volte all'anno) l'approvazione 

del rinnovo deH'appalto del ser-
vizio di riscosslone deU'imposte 
di consuino ad un privato fino 
al 1U70. Questo rinvio di ap
palto viene chle.sto Hi niesi pri
ma della seadenza. Per faie ci6 
il sindaco cbiedeva la delega dl 
tutti i cespiti disponibili del 
Comune a garan/ia di tuutui. al 
punto chi- airammlnibtraziono 
rimaneva per il futuro una di-
sponibilitu di appena due mi-
lioni 

Non cV chi non veda il gra
ve tentative della DC di met-
tere la futura amministrazio-
ne che sara eletta alle prossi
me elezioni neU'impossibilita di 
funzionare. Oltre al fatto. al-
trettnnto grave, di prendere 
provvedimenti cosl impegnatlvi 
quale il rinnovo dell'appalto del 
scrvizio di riscossione delle im-
poste di consuino alia vigilia 
della campagna elettorale 

Marche 

«Ho»alia soppressione 
delle ferrovie minor! 

, _, r 
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Iniziativa degli enti locali contro la politica dei " rami 
secchi» — Le; linee secondarie servono un vasto numero 

di aziende industriali 
Dalla nostra redazione 

ANCONA, 12 
Prende sempre piu piede, 

in questi giorni, la notizia se-
condo la quale da parte mi-
nisteriale si avrebbe inten-
zione di mettere in atto la 
politica dei « rami secchi >, 
la soppressione, cioe, di quei 
tronchi ferroviari secondari 
e reputati, in alto loco, non 
producenti-

Secondo quanto ventilato 
in alcuni ambienti interessa-
ti, infatti, sembrerebbe che 
il Ministro dei Trasporti, a 
cui compete l'emanazione del 
decreto (in base ad una leg
ge di 25 anni or sono la sop
pressione di tali tronchi non 
deve passare alia discussione 

del Consiglio dei ministri), 
abbia gia predisposto il pia
no per dare il famoso colpo 
di spugna e cancellare quei 
servizi utilizzati quasi esclu-
sivamente dalle classi meno 
abbienti della regione. 

A tale proposito si e riu-
nito nei giorni scorsi, presso 
il Palazzo della Amministra-
zione Provinciale di Ancona, 
il Comitato Regionale per !a 
difesa ed il potenziamento 
delle linee ferroviarie inter
ne marchigiane, per imposta-
re la lotta ,in verita mai in-
terrotta dal giorno in cui si 
e manifestata la volonta di 
sopprimere tali servizi, a di
fesa dell'intera rete ferrovia-
ria e di conseguenza della 

non pogo 
MATERA, 12. 

I/impresa GHELLA. che da 
sedici mesi opera nella valle del 
Basento per la costruzionc della 
- Basentana -. non paga gli ope-
rai. Questo metodo del resto non 

• 6 nuovo: la Ghella lo applies da 
molto tempo. Uno seiopero di 4 
giorni e stato effettuato dat suoi 
operai che attraverso la Camera 
del Lavoro di Pisticei hanno vn-
tato un ordtne del giorno per 
chiedcre. fra 1'altro. i'interven-
to deH'I?pettorato provinciale 
del lavoro che non si e prcoccu-
pato mai di interveniro contro 
I'insolvente soeieta. 

n deputato comunista Catal-
do ha presentato, su questa con-

' dotta della ditta Ghella. una in-
terrofaxione al Ministro del La-

. voro per sollecitare un suo in-
ttrrtnto ebt ponga fine a que
st* Insolvent* a catena. 

Al Consiglio comunale 

Togliatti 
commemorato 

a Terni 
Dal nostro corrispondente 

TERNI, 12 
II Consiglio Comunale ed il Consiglio Provinciale di 

Terni hanno solennemente rirordato la figura e l'opera 
di Palmiro Togliatti. 

Largo interesse ha suscitato la riunione del Consiglio 
Comunale ove gli oratori che hanno parlato per tutti i 
partiti — esclusi naturalmente i fascisti graditamente as-
senti — hanno tratteggiato i lineamenti essenziali della 
sua vita e il carattere universale della sua opera. 

Dopo le parole del sindaco, prof. Ezio Ottaviani, e 
stato il sen. Emilio Secci — a nome del gruppo comu
nista — ad incentrare il discorso sul memoriale di Yalta. 
< Questo scritto, proprio per il suo carattere di riserva-
tezza. fa crollare miseramente le accuse di doppiezza e 
di machiavellismo rivolte a Togliatti ed ai comunisti 
allor quando indicano — ha detto Lecci — una via de-
mocratica nazionale al socialismo attraverso l'unita con 
le forze cattoliche. con schieramenti piu vasti, di gruppi 
sociali e di forze politiche >. 

Questo tema e stato raccolto dal democristiano di 
sinistra awocato Nicola Mole, che a nome del suo grup
po ha detto tra 1'altro: « Togliatti e stata la riconosciuta 
guida di milioni di lavoratori che sinceramente piangono 
la sua dipartita. Obbiettivamente riconosciamo in To
gliatti la forte carica ideate e il non comune senso di 
realismo politico che ha fatto compiere al PCI grandi 
progressi. Circa il documento di Yalta, i cui appunti non 
possono trovare il nostro assenso — ha continuato il di-
rigente DC — registriamo quello che di positivo vi e per 
noi: la insoppnmibilita della religiosita dei popoli; la 
impossibilita di soffocare la liberta della gente; il rico-
noscimento della democrazia come forma migliore di go-
verno della soeieta; ia impossibilita di adeguare mecca-
nicamente gli schemi dello Stato socialista in tutto il 
mondo. Per cio — ha concluso Mole — da Togliatti, i dc 

• traggono Tesempio di una costante fedelta e di un co-
stante servizio all'idea >. 

Domani, domenica, al Cinema Fiamma avra luogo 
una pubblica conferenza in cui il compagno Fernando 
Di Giulio sintetizzera l'azione di Togliatti e ne illustrera 
lo scritto di Yalta. 
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economia regionale. 
Tutti i presenti, in rappre-

sentanza delle Amministra
zioni provincial!, dei Comuni 
ed enti interessati, hanno vi-
vamente deplorato tale inten-
dimento. 

«Esistono indubbiamente 
delle linee ferroviarie — e 
stato detto da un delegato — 
le quali si potranno benissi-
mo sostituire, vuoi per il nu
mero limitato dei viaggiatori 
che per le condizioni delle 
strade, con servizi automobi-
listici. Pero questo non e il 
caso dei tronchi delle Mar
che. Quelle che dovrebbero 
essere le vie di comunica-
zione sostitutive della strada 
ferrata hanno una anzianita 
di oltre 90 anni durante i 
quali nulla e stato fatto per 
migliorarne la scorrevolezza 
e la sicurezza ». 

Le popolazioni della regio
ne si battono non solo per il 
mantenimento di tali tratte 
ma anche per il loro poten
ziamento. L'economia delle 
Marche, infatti. e basata prin-
cipalmente sulla agricoltura 
mezzadrile, attualmente in 
piena crisi, e non aperta an
cora ad uno sviluppo ade-
guato nel settore artigianale 
ed industriale. Essa ha rag 
giunto il punto limite della 
depressione in alcune zone, 
vedi Fabriano, la disoccupa-
zione nel campo dell'edilizia 
ha toccato punte elevatissi-
me, le zone della media mon-
tagna si stanno sistematica 
mente spopolando. 

Vengono segnalate alcune 
rescissioni di installazione di 
piccole e medie industrie che 
avrebbero preso vita lungo le 
vallate aperte verso la fascia 
costiera. La soppressione di 
alcuni di questi tronchi (sem-
bra che sia rimasto fuori dal 
provvedimento soltanto la Ci-
vitanova-Albacina) portereb-
be la crisi economica gia pre
caria ad un livello mai rag-
giunto dalle zone interessate. 
A mo" di esempio bastera da
re uno sguardo alia Fabria-
no-Pergola: il primo capoli-
nea interessa un vasto nu
mero di stabilimenti indu
striali (che utilizzano le fer
rovie per i loro trasporti) 
che occupano oltre 1.400 ope
rai e un deposito ferroviario 
con 500 dipendenti, con un 
reddito complessivo di circa 
400 milioni di lire annue; il 
secondo oltre che per Ia raf-
fineria di zolfo, necessita del
la strada ferrata per mante-
nere il collegamento degli en-
troterra di Pesaro ed Ancona. 

Non e da dimenticare, poi, 
che verso Fabriano vanno 
giornalmente studenti prove-
nienti dai centri di Sassofer-
rato. Pergola, Serra S. Ab-
bondio, Frontone, S. Lorenzo 
in Campo; 300 studenti circa 
cha l'inverno scorso hanno 
bloccato per protestare con
tro la minacciata soppressio
ne il rapido Roma-Anconai 

Antonio Ptosopi 

Per ottenere dal Consiglio la 
approvazione di questi provve
dimenti la DC non teneva con-
to della legge e del regolamen-
to del Consiglio comunale arri-
vando al punto di ehiedere 
(avendo notato l'opposlzione di 
larga parte del Consiglio a 
queste nchieste) la delega alia 
Giunta per deliberare su tutti 
i provvedimenti che erano al-
l'orduie del giorno del Consi
glio 

Di fronte alia decisa opposi
zione dei consiglieri del PCI, 
PSI e PSIUP il sindaco dc ri-
tirava questa proposta e nello 
ste.sso tempo metteva ai voti — 
impedendo ai consiglieri di 
prendere la parola — l'appro
vazione dei mutui e il rinnovo 
dell'appalto del seivizio di ri
scossione delle imopste. II tut-
to passava per appena 15 voti 
Dopo di che la seduta veniva 
arbitr.iriamente sclolta. 

Queste le due gravi violazioni 
dl legge (scioglimento arbitra
rio della seduta consiliare e il 
non aver permesso ai consiglie
ri di esprimere il loro pensiero 
sui provvedimenti in discussio 
ne^ che sono state denunziate 
alia Magistratura 

L* imminenza delle elezioni 
amministrative e la consapevo-
lezza di perdere il Comune so
no alia base di questo grave 
comportamento della DC in vio-
lazione alle leggi piu elemen-
tari. La DC di Gravina sa bene 
che il PCI da solo ha avuto 
nelle ultime elezioni politiche 
(voti per il Senato) il 53% del 
voti e alia Camera il 47.8%. La 
DC e consapevole anche che 
per la sua pessima amministra-
zione perdera ancora dei voti 
Gia l'anno scorso si dimisero 
tre assessorl e due consiglieri 
dc tra cui il capogruppo. Di qui 
il tentativo da parte della DC 
di creare sin d'ora gravi dim-
colta flnanziarie alia futura am-
ministrazione. , . , 

Italo Palasciano 

Sindacato pittori 
sorto a Catania 

CATANIA. 12. 
Si e costituita a Catania la 

spzione provinciale della Fede-
razione nazionale artisti. pitto
ri, scultori. grafici e scenografi 
aderente alia CGIL. In attesa 
di indire il congresso provin
ciale. e stata formata una se-
ereteria provvisoria, composta 
dal prof. Nino Cordio, incisore. 
e dal professor! Gerevini e Leo-
pardi. pittori. Del direttivo fan-
no parte Enzo Comes, Santo 
Marino e numerosi altri artisti 
di grande fama, esponenti qua-
lificati del mondo artistico e 
culturale catanese. L'iniziativa 
e stata accolta con grande in
teresse ed entusiasmo, e nurae-
rosissime sono state le adesioni. 

Livorno: 
premio di 

pittura 
LIVORNO. 12. 

La sezione S. Marco-Pontino 
del nostro partito ha indetto 11 
secondo premio di pittura - Gio
vanni Bartolena - al quale pos
sono partecipare tutti i pittori. 
invitati e non. II tema proposto 
e questo: -Figure * aspetti del 
nostro rione —. • 

Le opere dovranno essere con-
segnate alia sezione nei giorni 
25-26 settembre dalle ore 15 alle 
ore 20. mediante versamento di 
lire 500 quale tassa di parteci-
pazione. II primo premio (ae-
quisto) e dl lire 100 000. 

Bihncio di un'amminktraiione popolare 
i 

T^ <r 

Perchi le sinistra go-
vernano ininterrotta-
mentedalla Liberazione 
II PCI cardine delle tra- « 9 
sformazioni economi- I I 
che e social! del paese 
L'Introduzione delle 
colture della barbable-
tola e del cotone - La 
lavorazione della pietra 
A colloqulo col sindaco 
e con il segretario della 

sezione comunista 

Apr icena: un Comune 
legato alia realta 

Dal nostro inv'iato 
APR1CENA. 12. 

Apricena c un pros.vo Co
mune della provincia di Fow-
(fiu. con una popoltizione che 
si uf/r/ira .sui 13 mila abitanti 
c si appresta, per novembre, 
a xostenere la buttuulia elet
torale per il rinnovo del 
Conslullo comunale. l^e am
ministrazioni che si ;;ono f-uc-
cedute a Palazzo di Citta. 
dalla Liberazione ad oggi, 
sono state dirette inintPrrot-
tamente da comunisti e xo-
cinH.sti: cib indica a chiore 
lettere lo spirito democrati-
co e soctalt.sfa deali aprice-
ne.vi, che in questi ultimi an
ni hanno sostenuio vittorio-
samente as pre lotte di carat
tere riuendfcaHvo. Queste 
lotte hanno intaccato le 
strutture economiche e poli
tiche del paese. 

Ci siamo recati dal sinda
co, compaano Carlo Palermo, 
che ricopre la carica di pri
mo clttadino dal 1956 e che 
ha dato e da un note vole 
contributo alto .sviluppo eco-
nomico della clttd. per co-
noscere piu da viclno la li
nea politica che I'ammini-
strazione democratica ha 
portato avanti in questi an
ni di potere popolare. 11 com-
pagno Palermo ci ha fatto 
rilevare la parte determi
nate che ha avuto il PC/ 
nelle lotte a favore delle 
classi lavoratrici di Aprice-
na e il suo decisivo contri
buto alia emancipazione del. 
la donna con Vinserimento 
nella vita produttiva, che og
gi rappresenta un punto fer-
mo dell'avanzata e del con-
tinno rafforzamento del PCI. 

Attraverso il costante con-
tatto con le masse popolarl 
I rapporti tra amministratori 
e amministratl sono impron-
tafi alia piu larpa democra
zia. Questo dato di fatto e 
riscontrabile dalle stesse di-
chiarazioni del compagno 
Palermo: » La costante avan-
zata del PCI che. dal 1952 al 

- I960, e passato dal 3174 voti' 
: (18 seggi su 30) agli attuali 

4100 suffragi (21 seggi su 30). 
dimostra come Vinfluenza del 
Partito comunista sia andata 
sempre crescendo e non a 
caso nella covsultazione del 

'- I960 « PCI ha ottenuto, da 
. solo, il 65 per cento dei 
voti ralidi ». Le condizioni di 
tale successo. che sono oiti-
stamente indicate dal compa. 

- gno Palermo, riguardano il 
continuo contatto con gli fn-
tere«i dei laroratori. Ia di-
scussione seria. rivave, a 
tutti i livelli con il popolo. 
per la soluzione dei problemi 
cittadini. ' 

E" chiaro che uersistenti 
. sono anche le difficolta che 
" Vamministrazione incontra 
, nel suo cammino: a questo 
riguardo il sindaco di Apri-

t cena ci ha detto: • Le nostre 
'• difficolta, innanzi tutto. sono 
.' di ordine politico. Per en-

trare nel particolari diro che 
' Ia superata legge comunale 
• e provinciale. non risponde 
• alle attuali esigenze del pae-
i se. rappresenta un serio osta-

l_ 

II sindaco di Aprlcena, 
compagno Carlo Palermo 

colo alio sviluppo economico 
cittadino e permette, nel con. 
tempo, agli organi prefettizi, 
di operare discriminatamen
te tagli considerevoli •. 

' Difficolta a parte, le mag-
giori opere realizzate — ci 
dichiara il compagno Paler
mo — riguardano la costru-
zione di un ediflcio scolasti-

^co, di due auie della scuola 
media, del rifacimento del-
Vedificio scolastico " Torel-
li", la recinzione della Villa 
comunale con la costruzione 
di nuove aiuole, la condotta 
stradale in via Italia per I'al-
laccio della fogna al III lotto 
IN A - Casa di via Ge.vuiti. il 
risanamento della pavimen-
tazione stradale, la costruzio. 
ne di altre nuove strade ed 
Vinstallazione di cinque fon-
tanine pubbliche. Sono altre-
sl in via di realizzazione 
opere per I'ampliamento del. 
la rete idrica e fognante per 
un importo di 53 milioni di 
lire, nel quadro del comple-
tamento della stessa rete 
idrica e fognante che pre
vede la spesa di 30 milioni 
L'amministrazione ha pro-
grammato inoltre le seguen-
ti opere di stretta necessita 
pubblica: costruzione di un 
terzo ediflcio scolastico per 
le " elementari " (20 milioni 
di lire), successivo e defini-
livo completamento della re
te idrica e fognante (110 mi
lioni), ampliamento e ammo. 
dernamento del macello 
pubblico (50 milioni), am
pliamento del cimitero (50 
milioni), piano di sistemazio. 
ne delle strade interne (75 
milioni). costruzione di una 
sede per la Pretura (15 mi
lioni), costruzione di una 
scuola materna (12 milioni e 
mezzo), costruzione di un 
mercato ortofrutticolo (sei 
milioni) -. 

II quadro complessivo del
le spese per le opere pub
bliche ci viene fornito dallo 
stesso sindaco Palermo, che 
afferma: * Nell'ultimo qua-
driennio, per sole manuten-
zioni ordinarie e straordina
rie di strade e di ediflci pub-
blid tono stati spest oltre 

64 milioni di lire; per la as. 
sistenza e bene/lcienza pub
blica (sommini.itrazioni di 
mediclnali, spedalita, ed al-
tro) sono state erogate pre-
itazlonl per complessivi 49 
milioni; per manutenzlone e 
funzionamento dei locali del
le scuole pubbliche di ogni 
ordine e grado sono stati 
spesl piu dl 31 milioni: per 
manifestazioni sportive e 
contrlbuff vari oltre quat
tro milioni -. 

'Sempre nell'ultimo qua-
driennio — continua il sin
daco — pin che le opere rea
lizzate dall'amministrazione 

. popolare, rltengo sia oppor
tune porre in giusto rilievo 
Vimportanza che ha avuto 
tra la popolazione il fatto 
che il PCI sia rlusclto a 
mantenere un continuo con
tatto con la realta dei pro
blem! quotidian! della eitta
dinanza. Uno dei primi com-
piti che mi sono posto e 
stato quello, per meglio 
adempiere alle funzioni che 
mi competono, di un conti
nuo e crescente contatto con 
il popolo al flne di rlusclre a 
cogliere le sue esigenze e i 
suoi bisooni per tradurlU poi, 
in realta *. 

• L'economia di .Apricena 
— continua Palermo — e 
prevalentemente agricola, la 

, quale ha subito delle modifl-
cazionl colturali con I'intro-
duzione delle piante indu
striali quale la barbabietola 
da zucchero e il cotone. Que
ste colture hanno portato ad 
un livello discreto il reddi
to medio dei cittadini, an
cora non sufflciente agli ef-
fettivi bisogni di vita Lo svi
luppo industriale della estra. 
zione e lavorazione della 
pietra sul posto, che vede 
impiegati otto stabilimenti 
con una manodopera di ol
tre mille unita, contribuisce 
ad elevare il reddito medio. 
j4lla estrazione e lavorazio
ne della pietra e segulto un 
notevole sviluppo del com-
mercio dei prodotti afflni *. 

Jl compagno Carlo Paler-

n compagno Di Loren-
10, aefreUrlo della le -
l ione del PCI. 

mo ha concluso I'esposlzione 
politica e programmatica 
dell'Amministrazione da lui 
presieduta sottolineando la 
necessita di una maggiore 
azione in dlrezione dcllo 
sviluppo economico del pae
se, favorendo gli operatorl 
economici, coordinando lo-
calmente un organico pro-
gramma di sviluppo In dire. 
zione di tutte le attivita eco
nomiche piit redditizle, pro-
muovendo ed appoggiando la 
cooperazione ed i Consorzi 
tra i Comuni vicinori». 

Al quadro tracciato dal 
compagno Palermo, agglun-
giamo una dichiarazlone del 
compagno Raffaele Di Lo
renzo. segretario della loca
le Sezione del PCI, sulla at
tivita politica del partito. '11 
nostro partito — ci ha det
to Di Lorenzo — influenza la 
maggioranza delle categorle 
economiche esistenti in Apri-
cena, anche se si riscontrano 
delle debolezze fra i oiovant 
cavamonti. Queste debolez
ze ci impediscono di crea
re una organizzazione poli
tica ed economica per svllup-
pare tutte quelle iniziative 
di carattere rivendicativo 
della categoria che e stata 
fortemente danneggiata dal
le misure anticongiunturali 
emanate dal governo di cen-
tro-sinistra e appoggiate dal 
grossi imprenditori della pie
tra. Nonostante cio il PCI 
rappresenta una grande for-
za politica e organizza nelle 
sue file 1550 iscritti su dl 
una popolazione di 13 mila 
abitanti. Afolte sono state le 
lotte portate avanti, a favo
re dei lavoratori, esse vanno 
dai problemi rivendicafivt 
immediate (assistenza e pre-
videnza) ai problemi dl ordi
ne politico. 

'Per il futuro — ha pro-
seguito — c necessario in-
tensiflcare la lotta contro fl 
prande padronato della pie
tra che accumula ingentl 
profitti. chiedendo Vespro-
prio del sottosuolo per facill-
tare lo sviluppo della picco-
la e media impresa. 

' In direzione dei contadi
ni, che rappresentano it 40 
per cento della popolazione. 
it PCI e riuscito a sviluppare 
diverse lotte che hanno per-
messo di intaccare il latifon-
do. Le lotte sostenute negll 
ultimi anni sono andate al 
dl Id delle rivendicaziont di 
carattere immediato. ma 
hanno signiflcato la presa dl 
coscienza da parte del con
tadini per ctb che sono i pro
blemi a lunga seadenza. Tl 
partito e impegnato anche a 
portare a soluzione i proble
mi della casa. della scuola, 
del lavoro, della qualiflcazio-
ne professionale dei giovani. 
Tl PCI, nella vlsione generate 
del problemi di Apricena, ha 
notevoll possibilita dl un ul-
terlore rafforzamento per fl 
suo stretto legame con le 
masse lavoratrici e eon gli 
elettori -. • 

Roberto Consiglio I 
Nella foto aopra fl tttotec | 

Vediflcio tcoloftico. 

La campagna per la stampa comunista 

Festival dell'« Unita»a Taranto, Cosenza e Spezia 
S: conclude ogg: a Taranto 

il Festival dell'Unita al rione 
Tamburi. II programma delle 
manifestaz-.oni. che ieri eom-
prendeva un torneo di calcio 
e una serata di canzoni. nella 
seconda serata d: oggi preve
de. alle ore 20. U comizio del 
compagno Alfredo Reichlin. 
membro della Direzione del 
Partito. 

II Festival e orgamzzato a 
cura della sezione M-.gl.arese 
la quale giunge a questa gran
de manifestazione dopo avere 
raggiunto bnllanti successi nel
la sottosenzione avendo rac
colto «>00 mila lire, pari al 
125"̂  dell'obiett-A-o: nella diffu-
sione dell'- Unita -, di - Rina-
scita - e di - Vie Nuove - aven
do superato d: molte decine d; 
copie gli obiettiv; fissati al-
llnizio della campagna della 
stampa comunista; nell'attivita 
politica e propagandists es-
sendo riuscita ad attirare 1'at-
tenzione di tutta l'opinione 
pubblica del riont attorao allt 
dlvtrsa Inltlatlv* pr«M ml 

problemi r.onali e general! del 
momento presente. 

Il Festival, un po' per il 
vasto programma previsto. un 
po* per il grande nlievo poli
tico che gli si e voluto dare. 
assume rimportanza di una 
festa cittadma 

Ecco :1 programma detta-
ghato di oggi domenica: ore 16, 
final i del Torneo di calcio 

Coppa dell'Unita-: ore 19. 
programma di r:tmi e canzo
ni: ore 20. comizio del compa
gno Alfredo Re.ehlin sul tema: 
- Per una nuova maggioranza 
democrat-.ca intensifichiamo la 
lotta contro il governo Moro -. 
Dalle ore 21 alle 24 si svol-

gera la seconda parte del pro
gramma di ritmi e canzoni. 

Nel corso - della serata fun-
zioneranno un ncchissimo ban
co gastronomico e giuochi van. 
Nella piazza Masaccio, dove si 
svolge il Festival, saranno 
esposti numerosi pannelli illu-
stranti i vari tern: pohtici. eco
nomic: e sociali del momento 
attuale. 

Anche a S. Giovanni m Fiore 
(Cosenza)" il Festival provin
ciale dell'Unita vivra oggi la 
sua seconda giomata di vita. 
Ieri sera, oltre a g.uochi popo-
lari e programm: di musica 
leggera. e stato pro-.ettato il 
film -G.ul-.etta. Romeo e le 

50 franchi dalla Francia 
LECCE, 12 

Nel quadro dalla campuagna per la stampa cemuniita, 
aitra •ezieni hanno raff i imte II 100%. Sono le sezioni di Ma
rl tti ma, Caatro. Secll, Starnatia. Anche gli emigratl riapon-
dono generosamente: due compagni, marito • moglle, re
sident! in Francia hanno invlato per « lUnita > 50 franchi; 
••ne i compagni CamhM • Qufcello. „ 

tenebre ». un capolavoro della | 
cinematografia mondiale del 
regista cecoslovacco Jri Weiss. 

II Festival si conclude sta-
sera con un pubblico comizio 
del ' compagno Mario Gomez 
D'Ayala. 

Nella provincia di La Spezia 
si svolgono oggi quattro Fe
stival dell'Unita. Nel Comune 
capoluogo. a Limone. nel corso 
del Festival organizzato dalle 
sezioni di Melara. Canaletto e 
Fossamastra. alle ore 17.30 
parlera 11 compagno Aldo Giac-
che. segretario del comitato 
cittadino: a Valdurasca sempre 
alle ore 17.10 parlera il com
pagno on. Fasoii. Nelle feste 
in programma a Romito Magra 
e a Ortonovo, porteranno il 
saluto dell'- Unita - rispettiva-
mente i compagni Secchi e 
Castagna. 

Per quanto riguarda la cam
pagna di sottoscrizione. da se-
gnalare l'offerta del compagno 
Vital:ano Tanca che per ricor-
dare la madre, Armida Bar-
sotti, scomparsa recentemente, 
ha iottoierttto 30.000 lire. 

115 giovani 
reclutati 

in Copitanata 
FOGGIA, U 

Un primo lutinghiero succes
so ha ottenuto la FGCI dl Feg-
gla nel lancio della leva dl re-
clutamento in onore del com
pagno Togliatti. - Alia data 
odierna sono stati reclutati in
fatti alia organizzazione giova-
nile di Capitanata 115 tra gio
vani e ragazze, di cut 30 in un 
solo giorno al termine di una 
riunione al Circoio della FGCI 
di Apricena. 

La aegreteria provinciale 
della FGCI sta preparando 
delle pubbliche riunioni per 
consentire ai giovani I'ascolto 
dei discorsi che II compagno 
Togliatti pronuncid a Torino 
nel 'GO sulla famosa « svolta di 
Salerno » e sulle funzioni delle 

.class! popolarl nel Riserali 
I ted' l tal ia. . 

''I- '.• 
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